

La Fundación Globalcaja se une al 25º aniversario de Proyecto Hombre apoyando el partido benéfico del Madrid CFF y el Levante Femenino

- El Estadio 'La Fuensanta' acogerá este encuentro de fútbol en el que colabora la entidad y que permitirá recaudar fondos y hacer visible la labor de Proyecto Hombre

Cuenca, 9 de agosto de 2024. La Fundación Globalcaja Cuenca se ha sumado a la conmemoración del 25º aniversario de Proyecto Hombre, colaborando con el partido benéfico que este sábado, a las 20.00 horas, disputarán en el Estadio 'La Fuensanta' el Madrid Club de Fútbol Femenino y el Levante U.D. Femenino.

Elisego Quejigo, presidente de la Fundación Globalcaja, ha trasladado el apoyo de la entidad a la directora en Cuenca de Proyecto Hombre, María de las Nieves Aparicio, al tiempo que ha valorado esta iniciativa, pues se ha apostado por el deporte, con todos los valores que lleva implícitos, para hacer visible y reconocer el trabajo de intervención social que realiza Proyecto Hombre en la provincia.

Proyecto Hombre Castilla-La Mancha nació en 1992 y ese mismo año abrió sede en Cuenca. Desde entonces, y hasta la actualidad, han intervenido en Cuenca, en la capital y la provincia, en prevención y tratamiento de conductas adictivas. La entidad dispone de un Centro de Día, situado en la Finca El Vivero, donde desarrollan sus programas.